



Le portier égyptien Mohamed Abou Gabal, dit « Gabaski » vient de jeter un pavé dans la marre, au sujet de l'arbitre Bakary Gassama.

Il accuse le central gambien d'avoir souhaité leur défaite face au Cameroun, en demi-finale de la dernière CAN. **« Je vous jure qu'avant le début du match entre l'Égypte et le Cameroun en Coupe d'Afrique, l'arbitre Gassama est venu nous voir dans les vestiaires et nous a dit : Vous allez perdre aujourd'hui, vous allez perdre »** a révélé le gardien Egyptien, lors d'une récente interview accordée à la télévision égyptienne.

Une déclaration qui fait froid au dos, au moment où l'arbitre gambien Papa Bakary Gassama est accusé par l'Algérie d'avoir avantagé le Cameroun dans la confrontation qualificative pour la Coupe du monde qui aura lieu cette année au Qatar.

Depuis lors, l'arbitre Bakary Gassama est devenu l'ennemi public numéro un des algériens. L'homme à abattre.

Taxé de « vendu » et « corrompu », bien qu'aucune preuve formelle n'aille en ce sens, le Gambien, qui était rappelons-le assisté par la VAR, a riposté dans une brève déclaration relayée par The Standard, un journal de son pays. **« S'ils gagnent, vous êtes le bon arbitre et s'ils perdent, ils vous qualifient de mauvais arbitre »**, a-t-il asséné, insinuant donc que les

Algériens seraient mauvais perdants.

Pas de quoi calmer le jeu dans ce dossier hautement sensible... Sur le fond de cette affaire, la Fédération algérienne (FAF) a déposé un recours pour contester son arbitrage. Le verdict est attendu dans les prochains jours.